

Kurzportrait von

Balz Halter

Verwaltungsratspräsident Halter Entwicklungen, Zürich

Balz Halter, geb. 1961, ist Hauptaktionär und Verwaltungsratspräsident der Halter AG, eine in der Schweiz führende Unternehmens-Gruppe der Bau- und Immobilienindustrie. Als Entwickler, Gesamtleister und Immobiliendienstleister hat die Halter AG in den vergangenen Jahren diverse grosse Areale entwickelt. Aktuell sind mit dem RhyTech-Areal und dem Industrieplatz gleich zwei Projekte in Neuhausen in Arbeit.

Der Ingenieur ETH und Jurist engagiert sich seit Jahren in innovativen Konzepten, Technologien und Unternehmen der Energie- und Gebäudetechnik. Zu ihnen gehören unter anderen die digitalSTROM AG, BS2 und StreamNow. Er ist Mitbegründer des BUILDING TECHNOLOGY PARK ZÜRICH sowie der 2SOL-Allianz.